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常識を疑い、可能性に挑戦する

会長報告	 佐藤　聡 会長
　皆さん、こんにちは。
　4月7日に北海道知事と道議会議員選挙が行
われ知っての通りの結果となりました。北海道の
ビジョンを明確に掲げた候補が居なかったことは
大変残念でなりませんが、選ぶ方にも政治に対
する絶望感が漂っているのが何とも残念でした。次は帯広市議
会議員選挙がありますが、どんな気持ちで投票行動をとるのか
一度考えてみる必要があるのではないかと思います。
　さて、先週の例会では企業の最高責任者が自己管理をするた
めの知識として、栄養学的見地から多くの情報をご教授頂きまし
た。卓話の最中は皆さん真剣に聞き入っていたのですが、6時間
後に「焼け石に水」だという事を思い知らされることとなりました。
　というのは、同日の18:30から次年度の若林会長の元で役員理
事委員長の顔合わせが開催されたからです。次年度に掛ける各
委員長の思いの熱さに比例するようにお酒の量は鰻登りに上昇し
ていく様子を見て頼もしくも有り悲しくもあり。私を含め、喉元過ぎ
れば熱さ忘れる・・・ことわざを実践する帯広西RCでした。
　人間は忘れる生き物であり、「一つの習慣を身に着けるため
には、歯を磨くように毎日繰り返す」という言葉があります。
　健康管理は完全に自己責任の世界ですので、企業を守り大
切な家族を守るためにも欲望に打ち克ち自己管理に励まれます
よう提言いたします。
　と云う事で本日は「欲望」という言葉を紹介させて頂きます。
　『人間というものは
　　自分の欲望に打ち克つことによって成功し
　　自分だけを利己的に愛することによって
　　失敗するものである
　　自らとの約束を守り
　　決して自らを欺くことなかれ』
　以上、会長挨拶とさせて頂きます。

会務報告	 小谷典之 幹事
①�帯広南RC、創立記念夜間例会開催のご案内
　日　時　4月22日（月）午後6時30分
　場　所　北海道ホテル
②�帯広北RC・帯広東RC・音更RC合同夜間
例会開催のご案内
　日　時　4月23日（火）午後6時30分
　場　所　ホテル日航ノースランド帯広

※�尚、帯広北RCは、4月26日（金）の繰上げ例会と
致します。
③帯広西RC、夜間移動例会開催のご案内（新会員歓迎会）
　日　時　4月25日（木）午後6時30分
　場　所　夢　人
　会　費　2,000円（当日徴収致します）
④�帯広南RC、4月29日（月）の例会は、祝日のため休会と
致します。
・帯広東RC、4月30日（火）の例会は、休会と致します。
・帯広RC、5月1日（水）の例会は、休会と致します。
・帯広西RC、5月2日（木）の例会は、休会と致します。
・�帯広北RC、5月3日（金）の例会は、祝日のため休会と
致します。
・�帯広南RC、5月6日（月）の例会は、祝日振替のため休会と
致します。
⑤帯広RC、夜間移動例会開催のご案内
　日　時　5月8日（水）午後6時30分
　場　所　帯廣神社
⑥帯広西RC・清水RC・上士幌RC、合同例会開催のご案内
　日　時　5月19日（日）10：30〜パークゴルフ交流会
　　　　　　　　　　　　12：30〜合同例会
　　　　　　　　　　　　例会終了後、懇親会開催
　場　所　場所未定（わかり次第お知らせします）
　会　費　3,000円
※尚、5月23日（木）の繰上げ例会と致します。

ニコニコ献金� 藤本　剛 会員
小谷　典之　幹事
　�5人目の泌尿器科専門医が着任しました。
勝毎に掲載されました。
森　　房明　会員
　無事痛風から解放されました。
高田　浩司　会員
　�今日は新入会員卓話できそうなので、又ニコニコさせ
ていただきます。（笑）
岡田　英樹　会員
　本日卓話させていただきます。よろしくお願いします。
藤本　　剛　会員
　ニコニコ発表いたします。

4月11日 円10,000ニコニコ
 献　金 （4月11日現在）累　 計 円428,000



▪プログラム	 谷脇正人 プログラム委員長

「新会員卓話」
高田浩司	会員
　皆さんこんにちは。実は新入会員卓話は初め
てなのです。以前お世話になった奉仕団体でも
していないんです。いつも私の頭の中は9割くら

い人を笑わせることばかり考えてますが今回は9割まじめに行き
たいと思います。
　仕事は高田東洋堂、元々ははんこ屋さん、今は印刷の仕事
が少しずつ増えて8:2で印刷業務が多くなっています。場所は
西5条南12丁目で、従業員は10人と今は息子がいます。創業
は91年になります。
　当社を語るのに絶対に欠かせないのが創業者の祖父です。
明治31年95歳で亡くなり生きていれば121歳、宮崎県生まれ
で旅籠の長男、飲む・打つ・買うで勘当されたが、大阪から札
幌に流れ昭和3年に帯広に入り手先が器用だったので職人気質
な人だったようです。私にとっては晩年の祖父しかしりません。
　二代目の父は昭和5年生まれ今でも生きていて89歳、両親と
もに健康で有り難いです。民生委員・赤い羽根・帯広神社総代・
ライオンズC・柏葉HS・その他公職を多数しております。帯広
神社の賽銭箱の上の看板は父が奉納。神様まであと一歩（笑）。
ライオンズCでは「ゾーンチャアマン」までやりました。今思えば、
中学から会話はなく迷惑かけてばかりで反省しています。
　という訳で私は三代目で筋金入りのぼんぼんで箸より重いもの
持ったことがなくて去年はクラブの持ちすぎで腱鞘炎になりまして今
シーズンできるか心配です（笑）。昭和35年3月21日生まれのねず
み年、ねずみ年そのもののチョロチョロな小学生、良く言えば天真
爛漫、悪く言えば悪ガキ、少年野球をしていて将来三条高校を目
指していました。あゆみの成績も「悪い」ばかりで裏のページの通
信欄にはどの担任からも落ち着きがないと書かれてました。
　第5中学に入ると想像を絶するいじめにあい思い出すだけで
腹が立つんですけど、このままではダメだと思い親分みたいな
やつと喧嘩することになりたまたま当たったラッキーパンチで勝負
が有りいじめがなくなりました。それで強いと勘違いをし反抗期
も重なりやさぐれの中学時代になってしまいました。
　三条高校に進学し入学して5月には早くも停学1号となりまし
た。内容は3人で酒盛りし一人が急性アルコール中毒で救急車
で運ばれ学校にばれて停学。その3人の内の一人がS会長の弟
さんでした。そんな高校生活も楽しかったです。
　大学にはただ東京に行きたかっただけでディスコとかでバイトばか
りしてました。そんなだったので3年で帯広に帰ってきました（笑）。
　まとめになるのですが、何をやっても中途半端な私ですが、好
きな車に乗って、家を建てて、家族と毎年旅行して、食事に行っ
ても値段を見ないでオーダーできたり、好きなゴルフもやって、幸
せだなと思ってます。これも全て先代先々代が築き上げてくれた
㈱高田東洋堂のお陰でこんな私でも親に恵まれ幸せです。
　幸せと言えば、私にはもったいないくらいの良くできた嫁がいます。
その内お会いすると思いますのでその節はよろしくお願いします（笑）。
　最後になるのですが、私、偏頭痛をもっていまして、これから
ロータリー活動にご迷惑をお掛けするかもしれませんがご理解の
方よろしくお願いします。
　と言うわけで今日はまじめな話9割でさせていただきました。よ
ろしくお願いします。ありがとうございました。

岡田英樹	会員
　よろしくお願いいたします。岡田英樹でございます。
本日は僕を知ってもらおうと思い話させていただきます。
　まずは3KMについて、三つのKをマネジメント

するという土屋ホーム土屋公三さんが開発したプログラムで「個
人・家庭・会社」に則って三つに分けて話させていただきます。
　生まれは昭和38年1月15日、山羊座のO型、56歳うさぎ年
です。かわいいウサギちゃんですのでよろしくお願いします。同
い年にはトムクルーズ、唐沢寿明が同学年です。東3条南10丁
目で生まれ、双葉幼稚園、柏小学校、第6中学校とエリートコー
スできまして、柏葉高校に行く予定でしたが帯広北高校に行きま
して東海大学を何とか4年で卒業しました。卒業してからは準ゼ
ネコンの五洋建設札幌支店に勤務しまして当時バブルでしたの
で非常に忙しく仕事してました。その後なぜかアメリカに1年半ほ
ど行ってまして学校に通いながら異文化の交流をしていました。
その後父の経営してました岡田建設に入りまして経理を担当しそ
の後住宅・マンションの担当としてやってました。その後平成9
年にグループ会社として会社を立ち上げまして、平成14年に完
全に独立をして現在に至っています。
　趣味は、少年野球から始まりまして中高とバスケットボール、背
の限界を感じましてラグビー、大学の4年間はサーフィンに明け暮
れました。基本アウトドアなので、ゴルフ・スキー・スノボー・ギター・
釣り（ルアーフライ）・キャンプ・キャンピングカー・スキューバダイ
ビング・4級船舶・登山など、バイクで日本一周したりアメリカ横
断したりと色々経験しています。今年からサザンとミスチルのファン
クラブに入りましてそっちでも楽しんで行こうと思ってます。お酒も
ほぼ毎日飲んでます。最近ワインクーラーを買ったのですが飲む
方が早いので中は空っぽです（笑）。今年健康診断をしたのです
が全て良好。ただ今年から休肝日をつくろうと思ってます。
　次は家庭ですが、父・岡田肇は10年前に亡くなってますが、
帯広市議を5期20年やってました。母は元気で日ハムの弾丸ツ
アーしたりゴルフしたりと女性は強いなと感じてます。ルーツをた
どると、父の祖父は岡田熊太郎と言いまして帯広市が「町」に
なったとき2代目町長をやっていました。
　父は1代で建築土木として会社を立ち上げました。兄弟は兄
がいまして知っている人から見ると性格は真逆だねと言われま
す。僕もそう思います（笑）。しかし僕がこうしていられるのも兄
のお陰で感謝して尊敬しています（笑）。妻も一人だけいます。
妻は老舗である髙橋木工所の長女です。子供は息子と娘の二
人います。自宅はインディアン東店の3軒南側で毎日カレーの臭
いをタダで味わっています。
　会社は東3条南10丁目で妻が経理で常に会社にいますので気
をつけてください（笑）。社員は8名で木造の注文住宅がほとんど
です。年間15から20棟くらいやってます。炭を1トンくらい入れて
建ててます。私は設計をしてます。今は楽しくやってます。
　入会した理由は、私がこうしていられるのもまわりの方 の々お陰
なのでその方々へと社会の恩返しをしていかなければならないの
と、人に会った時に「岡田さんの息子さんね」と入り口がスムーズ
に人付き合いができた、これは父が残してくれた大切な財産だと
思ってます。私も子供がいますのでこの財産を大切に引き継ぎ残
して行ければと思っています。
　こんな平凡な男ですがこれからお付き合いのほどよろしくお願
いいたします。


